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鹿ノ台自治会会員の皆様へ      

令和 3 年９月５日 

鹿ノ台自治連合会  

会長 田口 信義  

書記 宮崎 倫行 

令和 3 年９月度 鹿ノ台自治連合会役員会 

９月５日に自治連合会役員会が行われましたので、下記の通り報告いたします。 

 

【日時・場所・出席状況】 

 ・日時・・・９月５（日）9 時３０分～12 時３０分  

 ・場所・・・いきいきホール談話室 

 ・出席・・・田口連合会長、各自治会長（令和３年度連合会役員）11 名（うち代理出席者、

南 1）、島原顧問、小竹事務局長、（自主防災会：太田本部長） 

【要約】 

発表順に下記の報告、連絡等が行われました。詳しくは議事録本文を参照ください。 

・ 生駒市総合防災訓練を 11 月 14 日（日）にて実施する方向で計画しています。 

・ 転入促進対策の「子育てするなら生駒市鹿ノ台」に関する不動産業者へのチラシ作成・配布

について承認しました。 

・ IT 普及準備会・地域 ICT 連携準備会の 2 つの準備委員会の発足を承認しました。 

・ コミバス委員会の継続及び構成員（委員）全員の再任を承認しました。 

・ 11 月 3 日に予定していました「歩こう会」の中止を決定しました。 

・ 鹿ノ台小学校育友会、校区老人会が協力し、夏休み中の５日間中央公園でラジオ体操を行い

延べ 1，200 名の参加がありました。 

 

【議事録】           

9 時 30 分～９時４５分 

【自主防災会からの連絡・相談】 

 

1. 生駒市総合防災訓練について（自主防災会：太田本部長） 

・ 実施期日：令和 3 年 11 月 14 日（日） 午前 8 時 30 分～12 時 

※現時点ではワクチン効果の期待等で実施する方向で計画進行しています。 

※中止等は生駒市防災対策本部で決定します。 

・ 目標は下記 3 点と定め、「安否確認」「避難所開設」「情報伝達」を盛込んだ新たな訓練

内容を予定しています。 

① 市の総合防災訓練に参加する中で、鹿ノ台校区防災協議会に所属する 7 団体（４自

治会、３自主防災会）が協力・協同し、大地震発生後の活動の在り方を実体験する。 

回 覧 
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② 震災発生直後の初動期における諸活動を３カ所の避難所で協同実施し、以後の防災

活動に活かす。 

③ 防災関係役員及び校区住民の防災活動に対する理解度を高め防災意識の向上を図る。 

 

 

９時４５分～12 時３０分 

【９月度 通常の役員会議事録】 

 

1. 田口連合会長より 

イ) 鹿ノ台未来まちづくり会議（未来会議）について 

・ 活動開始から半年が経過しましたので、今後の活動事項を定めました。 

・ ３つの街づくり分科会 

① 子育てしやすい街づくり 

＜転入促進対策調査部会＞では、「子育てするなら生駒市鹿ノ台」に関す

る不動産業者へのチラシを作成・配布したい旨が会長より付議され、全

役員が承認し可決されました。 

チラシ記載の QR コードから詳細内容を閲覧することが可能です。 

② 高齢者に優しい支え合いの街づくり 

③ 交流・賑わい・文化の香りある街づくり 

・ メガソーラーや自治会組織の再構築の検討 

・ IT リテラシー向上、ICT 連携関連のデジタル技術は、連合傘下で推進する。 

ロ) 学校運営協議会（コミュニティースクール）活動共有について 

・ 学校側から下記共有がありました。 

① 学校路（鹿ノ台/美鹿の台）の点検、交差点近くの道路ペイントが薄くな

っている箇所、カーブミラーの曇っている箇所、歩道が狭く学童が道路

にはみ出している箇所の点検を実施。 

② 6 年生の修学旅行の延期（9 月→12 月） 

③ LGBT 教育研修会の実施 

統計的に 11 人に 1 人が LGBT、今後丁寧な対応が求められる 

④ 前期学童アンケート 

自分の考えや賛否を人に言えない（半数） 

学校生活が楽しい（85%）、15%は楽しくない 

⑤ 鹿畑の神主守山さん、保護司黒田さんから歴史を学ぶ。（3 年生） 

ハ) IT 普及準備会・地域 ICT 連携準備会発足について 

・ 9/1 デジタル庁が発足し、スマホ等を用いて、マイナンバーカードと、健康保

険、運転免許、ワクチンパスポートなどの連携する計画がなされている。総務省

はデジタル活用支援実施計画を 5 月に発表し、「誰一人取り残さない、人にやさ
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しいデジタル化」を推進。スマホ等、IT 機器に親しむことを国民運動として取

り組もうとしている。鹿ノ台自治連合会も運動を推進させるため、2 つの準備委

員会を発足したい旨が会長より付議され、全役員が承認し可決されました。 

① IT 普及準備委員会 

スマホ、パソコン教室を開催、多くの住民がスマホ、パソコンに慣れ親

しむことを目的とし、住民 IT リテラシーの向上を図る。教室参加者や世

話役、教師役は住民に別途公募予定。 

② 地域 ICT 連携（基盤）準備委員会 

住民間をアプリで連携し、人と人が結ばれ、デジタル回覧やアンケート、

平時・災害時の安否確認、見守りなどができるシステムを用いて、住民

生活を向上させる。市販アプリから適するものを選択、また、必要に応

じ簡単なアプリを製作する。準備委員会世話役を別途募集する。 

      ・上記①②の準備委員会は、役員・事業規約・予算等を策定し、令和 4 年度に連

合会則第 17 条に基づく委員会として正式に設立が承認されることを目指す。 

 

2. 総務・書記・会計 （中世古副会長、郡担当役員） 

イ) コミバス委員会の継続及び構成員（委員）全員の再任要請について 

・ コミバス実証運行実施が、連合総会（分散会方式）で承認され、現コミバス委

員会は任務を終了します。これまでの委員会の果たされてきた、ご尽力と成果

に謝意を表したく、今後の実証運行実施に向け、自治連合会、自治会ともに新

たな課題に取り組むべく、「現コミバス委員会を存続し、実施運用策の策定等

について諮問すること」「経緯を熟知し経験豊富な現コミバス委員会委員全員

の再任」について付議され、全役員が承認し可決されました。 

ロ) いきいきホール・各集会所の閉鎖延長について 

・ 生駒市の「感染拡大緊急警報」の期限（9 月 12 日）まで閉鎖延長とします。 

・ 9 月 13 日以降の対応は、「緊急事態宣言」の政府、自治体の取り扱いを見極

めて慎重に対応を協議します。 

・ 閉鎖期間の延長により「フレイルの方（加齢により体力や気力の弱まっている 

方）」への配慮が求められています。「支え合い活動」の一環として各自治会・

近隣の方々のご協力をお願いします。 

 

3. 防災・防犯・安全 

イ) 南 1 丁目防犯倉庫の移動について（久保田副会長代理、楠本 南 1 丁目会計） 

・ 新集会所建設工事に伴い、予定地に設定されている防災倉庫を 9 月中旬から一

定期間（約６ヶ月間）移動を予定しています。 

移動場所：予定地南側の第 11 緑地及び歩道広場 

  ロ）新南集会所建設について （南２ 大辻会長） 

      ・資材費アップの中、検討を重ね、９月に建設業者と契約の運びになりました。 



あいさつで          あいさつで明るい街を鹿ノ台 

 

4 

鹿ノ台自治連合会 http://www.shikanodai.jp/  s-rengou@m5.kcn.ne.jp 

 

4. 環境・美化・体育 （森本副会長） 

イ) 納涼祭について 

・ 花火大会は 1 日延期となりましたが、概ね好評で、皆さんを元気づけました。 

・ 活動にご協力いただきました「青色防犯パトロール」「鹿ノ台自主防災会」「地

域安全推進委員会」「各クラブ」「美鹿の台」「久保 12 班」「鹿ノ台自治会」の

皆様、ご協力有難うございました。 

・ ステイホームをお願いしておりましたが、中央公園に若い方が多く集まってい

た、西集会所前が密になっていたなど、本年度の活動を振り返り、来年以降に

つながる改善検討及び今後の納涼祭内容について検討します。 

ロ) 中央公園トイレ清掃について 

・ 32 年間にわたりボランティアで中央公園トイレの清掃をいただきました「う

たし会」國田さん・井上さん・福西さん・合田さんの 4 名の方々に、長きにわ

たるご尽力と地域公衆衛生の向上への貢献に対し 10 月連合役員会で謝意をお

伝えし御礼することとしました。 

・ 毎週 1 回の清掃を（株）アイ・ストリーム社にて開始しています。 

ハ) 歩こう会中止について 

・ 本年度の歩こう会を 11 月 3 日での開催を検討いたしましたが、コロナ禍の終

息が見通せないなかで安全面への懸念が払拭できないこと等から、開催を止め

るべきとの結論に至り中止を決定しました。 

ニ) 2021 年後期（10 月～3 月）ごみ収集/清掃/資源物個別回収日程カレンダーを全戸に

配布します。 

 

5. 文化・交流・福祉 （高田副会長、植田担当役員） 

イ) よんにちサロンについて 

・ コロナ蔓延の状況が収まらないため、9 月の活動は中止します。 

ロ) 東１自治会で、高齢者を支える活動の推進を検討しています。 

・ 困り事アンケートを東 1 自治会全戸に配布し、収集できた情報をいきいき街づ

くり会中心に桜美会、ボランティア等と連携して分析し対応する予定です。 

ハ) 高齢者の困り事や支え合い活動についての意見交換会実施について 

・ ふくまち鹿ノ台の会と、各自治会、民生児童委員、老人クラブ、地域福祉活動

者で、解決のための工夫やアイデアの意見交換会を 10 月に実施します。 

 

6. 連合会事務局より （小竹事務局長） 

イ) 資源物個別回収事業 

※資源物個別回収の収入は、いきいきホールの運営資金他、自治会事業全般の貴重な財

源として大切に使用しています。皆様のご支援ご協力に対しお礼申し上げます。 
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■資源物個別回収実績（2021 年 8 月期実績） 

 今年度 前年度 前年度月比 

回収量 24,650kg 30,000kg 82,2% 

⓵売却代金 115,860 円 120,220 円 96,4% 

⓶市補助金 96,760 円 147,900 円 65,4% 

金額計①＋⓶ 212,620 円 268,120 円 79,3% 

 

■資源物個別回収実績（2021 年 4 月～8 月期実績） 

 今年度 前年度 前年度月比 

回収量 156,385kg 157,830kg 99,1% 

⓵売却代金 614,945 円 768,040 円 80,1% 

⓶市補助金 616,460 円 779,100 円 79,1% 

金額計①＋⓶ 1,231,405 円 1,547,140 円 79,6% 

 

7. 島原顧問より 

イ) オータムフェスタ 2021 について 

・ 住民の皆様からオータムフェスタの出展等応募を多数いただいておりお礼申

し上げます。 

・ オータムフェスタ実行委員会は、新型コロナの状況を注視し開催の見極めをし

ております。近隣他府県の「緊急事態宣言」生駒市の「感染拡大緊急警報」の

期限 9 月 13 日以降の「緊急事態措置」の発表を待って最終的に実施内容変更

や開催可否について決定し皆様に連絡いたしますのでよろしくお願いします。 

 

以上 

 

次回自治連合会役員会は 10 月 3 日（日）9：30～ 於 いきいきホールにて開催予定。 

連合事務所（いきいきホール内） 月・水・木・金 ＜開館時間 9:00～17:00＞ 

 


